

tard, il fit partie du contingent militaire canadien envoyé en Angleterre pour le couronnement du roi Edouard VII. Actuellement, il fait partie du service dentaire de l'hôpital militaire de Sainte-Anne-de-Bellevue en qualité de chirurgien-major.

Il a épousé à Notre-Dame-de-Grâce, le 8 mai 1916, Ursule Décarie, fille de Félix Décarie et de Rose-de-Lima Hurtubise.

VIII. — Auguste-Emmanuel Lemieux, avocat.

Baptisé à Saint-Jacques, le 21 février 1874. Après avoir suivi les cours de la faculté de droit de l'université Laval de Montréal et avoir obtenu son titre d'avocat en 1898, il exerça sa profession à Montréal jusqu'en 1902. Ayant alors été admis au barreau d'Ontario, il alla ouvrir bureau à Ottawa et y établit sa demeure. Depuis son séjour dans la capitale, il a été membre du Conseil du barreau d'Ontario de 1910 à 1913, président de l'Institut Canadien-français, du Monument national, du Club littéraire canadien-français et du Club Belcourt d'Ottawa. Actuellement, il est membre de l'Ontario Club de Toronto et du Royal Colonial Institute de Londres.

A Notre-Dame de Montréal, le 24 octobre 1899, il a épousé Esther Barbeau, fille de Henri Barbeau, directeur général de la Banque d'épargne et de Joséphine Varin.

Issus :

Marie-Joséphine-Esther, baptisée le 14 août 1900 à Laprairie; mariée à Ottawa, le 2 octobre 1922, au major Frédéric Anderson, D. S. O.

Marie-Raymond, baptisée à Ottawa, le 21 décembre 1905.

M.-Elmina-Madeleine, baptisée à Ottawa, le 17 octobre 1911.